

Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

22.07.2020, 18:00, WEBEX

AUTOR



Anwesende Mitglieder

Mitglied	Von	Bis	Anwesend?
Abraham Jonatan			<input checked="" type="checkbox"/>
Adhurim Curi			<input type="checkbox"/>
Björn Wohltmann			<input checked="" type="checkbox"/>
Carlos Andre			<input type="checkbox"/>
Daniel Graetz			<input checked="" type="checkbox"/>
Daniel Walter			<input type="checkbox"/>
Dirk Holst			<input type="checkbox"/>
Felix Knorr	18:17		<input checked="" type="checkbox"/>
Frederick van der Weck			<input checked="" type="checkbox"/>
Hendrik Geisler			<input type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann			<input type="checkbox"/>
Jan Paul Theule			<input type="checkbox"/>
Jil Eltgen			<input type="checkbox"/>
Johanna Westphal			<input type="checkbox"/>
Jonas Röper			<input type="checkbox"/>
Killian Kurz			<input type="checkbox"/>
Lina Sapp			<input checked="" type="checkbox"/>
Lisa Bassy			<input type="checkbox"/>
Lucía Agulló Martí			<input type="checkbox"/>
Lucia Kernmayer			<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny			<input type="checkbox"/>
Marek Bartsch			<input type="checkbox"/>
Maximilian Meuser			<input type="checkbox"/>
Michel Krukenberg			<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser			<input checked="" type="checkbox"/>
Nathalie Bauschmann			<input type="checkbox"/>
Philipp Wieland			<input type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz			<input checked="" type="checkbox"/>
Swantje Debbeler			<input checked="" type="checkbox"/>
Svenja Ehlers			<input checked="" type="checkbox"/>
Tatjana Sailer			<input type="checkbox"/>
Thore Hertrampf			<input checked="" type="checkbox"/>
Tobias Kuhn			<input type="checkbox"/>
Tom Rothe			<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion

Tagesordnung

TOP 0: Formalia 2

TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.)..... 2

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.) 2

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges) 3

 Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)..... 3

 Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)..... 3

 Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga) 3

 Top 3.4 Sonstiges..... 4

Abschließendes..... 4

TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 18:08 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
 - ja
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - Ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute:
 - Frederick van der Weck

TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.

- B1: SDA (Lina)
 - Grundpraktikumsordnung soll für alle bis Kohorten bis einschließlich 19/20 ergänzt werden
 - Anrechnung bis Ende des Bachelors möglich (auch nach BA)
 - Im Maschinenbau
 - Mechatronik wohl auch

- Teamprojekt wird wieder stattfinden
 - Hybrides Konzept
 - Viel digital und viel 3D Druck
 - Landyacht wird gebaut
 - Inhalte auf das erste Semester (FT und WeWi) angepasst
- Einige Wahlfächer könnten im nächsten Semester ausfallen um die Durchführung der Pflichtfächer zu gewährleisten

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1:

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: Mathelernwochenende (Felix)
 - HSP-Antrag wurde genehmigt
 - Hygiene-Konzept der TUHH wurde mitgeschickt
 - Tutoren sind auch schon genug
 - Medientechnik macht auch mit
 - LÄUFT
-

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: Nachwahl im SDA-M
 - Jan-Paul geht ins Ausland, es ist eine Nachbesetzung erforderlich
 - Carlos hat Interesse gezeigt
 - Weitere Interessenten?
 - Moritz hat ebenfalls Interesse
 - Protokoll Lesende werden gebeten darüber nachzudenken
 - Interessenten können sich an Lina wenden um evtl. einmal reinzuspüffern
 - Geplante Besetzung:
 - Hauptvertreter: Lina
 - 1.Stellvertreter: Vincent (Schiffbau)
 - 2.Stellvertreter:
 - Abstimmung (Beschlussfähigkeit ist notwendig)
 - vertagt
- H2: Berufungsgespräche
 - Für die Vorträge am 24.07. werden noch Studierende gesucht
 - Weitere Interessenten bei Lina melden
 - Feedback über Fragebogen an Lina zurück
 - Audimax 2 um 9 und um 11:30 Uhr

Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)

- O1: Sprechstunden
 - Ab sofort regelmäßige Präsenz-Sprechstunden möglich
 - Rückkehr zu mehreren aber kürzeren Sprechstunden
 - Es müssen keine Termine mehr abgesprochen werden
 - Es wird weiterhin vorm Fenster empfangen
 - Tage für die Beantwortung der FSR-Mails sollen zugeteilt werden
 - Alle gewählten Mitglieder bekommen einen Tag von Frederick
 - Bestimmte Hygiene-Vorschriften gelten (wurden per Mail zugestellt)
 - Viel lüften
 - Maximale Anzahl an Personen im Büro = 2
 - Mund- und Nasenschutz ist zu tragen

- O2: Fileserv (Tom)
 - Soll auf andere Plattform umgesattelt werden
 - Alternative wurde gefunden
 - Findet in der nächsten Woche statt und Hilfe wird benötigt
 - Studenten mit roten FSR Karten bekommen per Email Zugriff
 - Neue Uploads laufen über uns, damit die Studis ihren Pfand wiederbekommen
 - Es wird nachgedacht ob eine Art Passwortschutz das Verteilen an alle Studis verhindern könnte bzw. ob dies gewünscht ist

- O3: OE-Woche (Thore, Frederick)
 - Firmen für Firmenbesichtigungen wurden angefragt
 - Still und LHT haben bisher abgesagt
 - Airbus weiß es noch nicht genau
 - Auf Antwort weiterer Firmen wird gewartet
 - Auf nächster Vorsitzrunde soll weiteres zur OE besprochen werden
 - Der Arbeitskreis für die Gestaltung der Erstsemesterangebote hat bisher noch keine Ergebnisse präsentiert

Top 3.4 Sonstiges

- S1:

Ende der Sitzung: 18:59

Abschließendes

Kommende Sitzung: in 1-2 Wochen